

# WARTA

## Polsek Kedokanbunder Tingkatkan Patroli Malam Untuk Mengantisipasi Gangguan Kamtibmas dan Kejahatan C-3

Indramayu - [INDRAMAYU.WARTA.CO.ID](http://INDRAMAYU.WARTA.CO.ID)

Jul 21, 2023 - 00:46



*Polsek Kedokanbunder Tingkatkan Patroli Malam Untuk Mengantisipasi Gangguan Kamtibmas dan Kejahatan C-3*

Indramayu,- Polsek Kedokanbunder Polres Indramayu Polda Jabar terus meningkatkan patroli malam sebagai upaya pencegahan terhadap gangguan kamtibmas dan kejahatan Curas, Curat dan Curanmor.

Dalam patroli ini petugas menysasar obvit, pusat perbelanjaan dan jalan raya sepi di wilayah hukum Polsek Kedokanbunder, Kabupaten Indramayu, Kamis (20/07/2023) kemarin.

“Patroli malam ini merupakan salah satu langkah strategis untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Kedokanbunder,” tutur Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kedokanbunder, IPTU Sujana.

Kapolsek Kedokanbunder menegaskan bahwa patroli malam dilakukan secara rutin dan intensif sebagai respon proaktif terhadap potensi gangguan kamtibmas dan kejahatan di malam hari.

"Patroli malam merupakan salah satu bentuk kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat, khususnya pada waktu-waktu rawan. Kami berkomitmen untuk melindungi masyarakat dari ancaman tindak kejahatan," ungkap IPTU Sujana, Jumat (21/07/2023).

Dalam patroli tersebut, petugas beroperasi di berbagai wilayah yang diidentifikasi sebagai daerah rawan, seperti area perkantoran, pemukiman, jalur lalu lintas padat, dan pusat-pusat keramaian

Selain itu, mereka juga akan berfokus pada lokasi yang sering menjadi sasaran kejahatan Curas, Curat, dan Curanmor.

Disampaikan Kapolsek bahwa dalam patroli malam petugas menggunakan mobil patroli dengan siren dan lampu rotator menyala guna meningkatkan kewaspadaan dan kesiapsiagaan dalam menanggapi situasi yang memerlukan tindakan cepat.

Patroli ini melibatkan personel yang terlatih dalam menangani berbagai situasi kamtibmas.

Diharapkan, patroli malam yang rutin dan terus menerus akan memberikan efek jera bagi para pelaku kejahatan serta memberikan perlindungan dan rasa aman kepada masyarakat.

“Kami berkomitmen untuk terus berupaya menjaga stabilitas kamtibmas dan mencegah terjadinya tindak kejahatan di wilayah hukum Polsek Kedokanbunder.” Kata IPTU Sujana.